



9月…第54回体育祭(テーマ：ミレニアムファイト)。

今年の体育祭も紅白とともに最後まであきらめずに、やりきりました。

新しい応援にして2年目。新たな伝統を創り上げています。



10月…文化祭「テーマ：ラブ アンド ピース イン ザ ワールド」の下、20世紀から21世紀へと変わりゆく時代を創作の演劇や合唱で表現するという大きなことに挑戦しました。

演劇は今年で2年目。段々と演技力も向上してきています。



12月…今年2回目(1回目は5月)となる廃品回収が行われました。集められた新聞紙やダンボールなどは生徒の手で分別され、収益は生徒会の活動費となりました。

PTA・地域の方々、ありがとうございました。

輝け香南中学校

(2000年、学校生活を振り返り)



4月…1年生歓迎の遠足。約5kmの道のりを全校で歩き、交流を深めました。

帰りには、「来たときよりも美しく」ということで、空き缶・ゴミなどを全員で拾いました。



5月…1年生の合宿訓練(人権・同和)。大湊・日章の2校からの仲間たちが中学校で出会い、共に生活・学習していく基礎を学びました。また、キャンプファイヤーの炎の下、団結力を誓い合いました。



6月…香南中学校の卒業生である世界的なオペラ歌手「元吉恵子さん」を招いて、コンサートを開催しました。その歌声に感動しました。

一人ひとりを思いながら 今こそ一体化

鳩ヶ池中学校

—学校総会・学校林合宿—

生徒総会

盛り上がった今年の総会
「一人ひとりを思いながら
—」をスローガンに生徒総会
を進行していきました。今年
の中心議題は『くつ・かばん』
の自由化についてでした。当
日はみんなで活発な意見を時
間が足りなくなるほど出し合
うことが出来ました。全員の
要望として自由化を推進し、
今年の9月から、くつは運動
靴、かばんは自由、と校則を
改正することができました。
しかし、自由になつたからと
いつても自分たちで自由の範
囲を考えなければなりません。
校則改正後、鳩ヶ池中学校の
生徒として、より一層自覚を
持つようにすることも確認し
合っています。



(生活委員長より)

『くつ・かばんの自由化』
が実現してから、はや半年が
過ぎようとしています。現在
ほぼ全員がよく考えて選んだ
くつとかばんを身に付けて、
毎日登校しています。今回校
則改正に向けて活動をしてい
くなかで、色々な問題点があ
り、うまくいかず、くじけそ
うになつたけど、今みんなが
学校へいきいきとした表情で
登校している姿を見ると、本
当にやつて良かったと思いま
す。

学校林合宿

伝統ある学校林での宿泊。
昼間は日射しの強いなか、下
草刈り作業を行い、みんなで
協力しながら夕食やお風呂も
沸かしました。食事のあとは、
レクレーションや肝試しをし
て、山の夜と思う存分、楽し
みました。新しくなった「清
純寮」は寝心地も良く、快適

行く前はどんなことをするん
だろうとか、きちんと出来る
かなとか不安もあつたけど、
清純寮に着いてみんなと話す
たり、レクレーションの準備
をしていたら、そんな気持ち
もいつのまにか消えていました。
仲間の本当の良さを実感
できる合宿でした。



『夜の雄叫び』
みんなの笑い声が山に響き
渡り、雄叫びのように聞こえ
た。夜、普段はあまり話さない
人とも話すことができて、
楽しかった。

でした。本当に地域のみなさ
んや卒業生の方々には感謝し
ています。ありがとうございます。
（生活委員長より）